



Fotomatón



El arboreto de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, que ayer disfrutaron estos estudiantes, fue inaugurado el verano de 2011. / DAVID CASTRO

ENTRE ENEBROS, TOMILLOS, JARAS Y ABEDULES

La USAL arranca las visitas guiadas a su arboreto para estudiantes de la provincia

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

¿En qué se diferencia una jara del tomillo? ¿Cuántas clases de arbusto existen? ¿Qué especies pertenecen a la flora de ribera? A estas y otras muchas preguntas encontraron ayer respuesta los 39 alumnos del IES Valle del Tiétar, de Arenas de San Pedro, encargados de inaugurar las visitas guiadas que la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, en colaboración con la Diputación Provincial de Ávila, organiza en su arboreto, un espacio natural en la 'infancia' de la que se espera sea una larga vida.

Desde este miércoles y hasta el próximo mes de junio, cerca de mil estudiantes de ESO (los que acudan a las instalaciones de Naturávila) recorrerán acompañados por

Mariano Garrosa y Noelia López, alumnos de Magisterio y Turismo respectivamente, las ocho zonas en las que está estructurado un espacio natural en el que pueden encontrarse hasta 25 especies autóctonas.

«El objetivo último de la actividad, que será una gymkana, es que los chicos aprendan conceptos básicos sobre naturaleza a la vez que pasan un buen rato», explicaban los monitores, para los que la actividad resulta también una buena oportunidad para entrar en contacto con su futuro laboral.

«La Diputación nos ayuda a mantener el arboreto, que tiene una función didáctica», comentaba la directora de la Escuela, Sonsoles Sánchez Reyes, que quiso acercarse a saludar al grupo.